

Der Vorsitzende - Gerd Kühl - eröffnet die Sitzung um 18.50 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Er bittet um Nachsicht, dass die Sitzung verspätet begonnen wird. Zuvor hatte der Polizeibeirat getagt und länger gebraucht, als vorgesehen war.

Ratsherr Kühl spricht nachträglich die Glückwünsche des Hauptausschusses zu folgendem Geburtstag aus:

Herr Hauke Hahn am 08.04.

Ferner begrüßt Ratsherr Kühl Frau Heike Allmann, die als Mitarbeiterin der Abteilung Zentrale Verwaltung neben Herrn Krüger künftig auch für die Betreuung des Hauptausschusses verantwortlich sein wird.

Er wünscht eine gute Zusammenarbeit.